

Nobu Bank Raih Anugerah Perbankan Indonesia 2016



Direktur Utama Nobu Bank, Suhaimin Djohan (tengah), mewakili Manajemen menerima penghargaan Peringkat II Anugerah Perbankan Indonesia Kategori Bank BUKU II Asset di bawah Rp. 10 triliun dari Majalah Economic Review & Perbanas Institute, yang diserahkan oleh Hj. Irlisa Rachmadiana, SSn, MM (kiri), pendiri Economic Review, Indonesia-Asia Institute dan Bp. Alvin Lee, dari Thomas International, salah satu Dewan Juri.

Jakarta, Kamis, 13 Oktober 2016 – Nobu Bank meraih penghargaan sebagai Peringkat II Anugerah Perbankan Indonesia 2016 untuk kategori Bank BUKU II Asset di bawah Rp. 10 triliun dari Majalah Economic Review & Perbanas Institute yang diterima pada malam penghargaan Anugerah Perbankan Indonesia V Tahun 2016 yang diselenggarakan di Mawar Ballroom Balai Kartini, pada Kamis, 13 Oktober 2016. Penghargaan ini merupakan hasil Penilaian secara komposit dari berbagai bidang penilaian kinerja bank selama tahun 2015, dimana Nobu Bank mendapatkan Peringkat I dan II untuk beberapa bidang yaitu Bidang Risk Management, Legal, Corporate Social Responsibilities, Finance dan Information Technology.

Anugerah Perbankan Indonesia 2016 tahun ini adalah penyelenggaraan yang ke lima, dimana Majalah Economic Review bersama dengan Perbanas Institute melakukan Penilaian secara marathon untuk seluruh bank sesuai kategorinya. Dewan Juri yang melakukan Penilaian terdiri dari belasan tokoh dari berbagai bidang, seperti redaktur ahli Economic Review, pengajar Perbanas Institute, Daya Makara UI, Thomas International Indonesia dan beberapa tokoh lainnya. Dalam keterangannya, Prof. Dr. Ir. Marsudi W Kisworo MSc, Rektor Perbanas Institute sebagai Ketua Dewan Juri menyampaikan bahwa penilaian tidak hanya bersifat kuantitatif, namun juga kualitatif dimana informasi digali dari berbagai sumber seperti Laporan Tahunan, website dan wawancara.

Nobu Bank telah beberapa kali memperoleh penghargaan dan berharap bahwa penghargaan ini dapat memacu semangat Manajemen dan karyawan dalam meningkatkan kinerja di tahun-tahun mendatang. *“Acara bagi insan perbankan yang diselenggarakan setiap tahun ini patut diapresiasi karena dapat menjadi salah satu tolok ukur bagi setiap bank untuk mempertahankan dan bahkan melakukan peningkatan dalam berbagai aspek”*, ujar Suhaimin Djohan, Direktur Utama Nobu Bank, usai menerima penghargaan Anugerah Perbankan Indonesia 2016.

Sekilas Nobu Bank

Nobu Bank adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang menyediakan produk dan jasa layanan perbankan yang komprehensif dalam Rupiah dan valuta asing, termasuk kelengkapan e-channel seperti retail & corporate internet banking, mobile banking, e-money, dan virtual account. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. UG, Jakarta Selatan dan saat ini memiliki 98 (sembilan puluh delapan) kantor yang tersebar di 47 kota besar di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai Nobu Bank dapat diperoleh di www.nobubank.com.

Keterangan lebih lanjut :

Mario Satrio, Corporate Secretary

Telp. 021-2553-5128

✉ corsec@nobubank.com